

## **Rapport annuel de la «Revue Suisse des Echecs»**

La 105<sup>e</sup> année de la «Revue Suisse des Echecs» englobait, comme l'année précédente, dix éditions. Traditionnellement, les reportages se concentraient sur les événements nationaux - qu'il s'agissait des tournois de la Fédération comme CSE, CSG, CSI, Team-Cup ou Coupe Suisse ou des nombreux opens, des tournois internationaux disputée par nos équipes nationales féminine et masculine ou encore des compétitions et tournois (de normes) à l'étranger, auxquels participaient nos meilleurs juniors. En plus des reportages sur les tournois, nos lecteurs et lectrices trouvèrent à nouveau des analyses de parties intéressantes, rédigées le plus souvent par de forts joueurs suisses.

Pour la première fois, la maison Brandl & Schärer, à Olten, spécialiste des périodiques, fut responsable de la préimpression. Sans aucun problème initial, la collaboration s'avéra des plus agréables et fonctionna parfaitement dès le premier numéro. Le mérite en revient en particulier au directeur des produits, Guido Heer que je tiens à remercier de son travail très professionnel.

Au cours de l'année, la rédaction et divers collaborateurs de la «RSE» - accompagné du secrétaire central André Lombard - se réunirent dans les locaux de Brandl & Schärer pour discuter non seulement de questions spécifiques à l'ordinateur, à la communication et au produit, mais aussi de la rédaction et du contenu de la «RSE».

Le service publicitaire m'a à nouveau donné satisfaction, car le budget des annonces fut encore dépassé. Mes remerciements vont à l'adresse de nos mandataires permanents, mais aussi des nombreux organisateurs de tournoi qui ont tenu compte de la «RSE» pour leurs petites et grandes annonces. Avec une annonce, vous soutenez non seulement la Fédération, mais attirez en prime l'un ou l'autre joueur supplémentaire à votre tournoi.

Je profite de l'occasion pour remercier mon suppléant Roger Baumann (sans lequel je ne pourrais plus exercer cet emploi secondaire), tous les collaborateurs et collaboratrices de leurs contributions et reportages réguliers ou périodiques et le Comité central de sa confiance.

*Le rédacteur en chef de la «RSE»: Dr Markus Angst*